



Presse Nationale

> Politique



Présidentielle 2020 : l'ambassadeur de l'Ue et des experts électoraux au Conseil constitutionnel, hier

L'ambassadeur de l'Ue, accompagné d'une délégation d'experts électoraux, a échangé hier jeudi 8 octobre, avec le président du Conseil constitutionnel, Mamadou Koné et ses collaborateurs. Au sortir des échanges qui ont duré une heure environ, le diplomate européen a dit avoir profité de la présence des experts électoraux pour effectuer sa première rencontre avec le président Mamadou Koné.

> Economie



Accès à l'eau potable : davantage d'eau potable pour Abobo

Le ministre de l'Hydraulique, Laurent Tchagba, a lancé le 07 octobre, le hissage de la cuve du second château d'eau du site d'Abobo – route d'Alépé. Comme son jumeau, le second château de 4000 tonnes réalisé au sol a une capacité de 5000 m3 et est haut de 35 m. Chacune des deux structures coûte un peu plus de 5,3 milliards de FCFA. Le ministre s'est félicité de ce qu'avec l'entrée en production de cette station d'une capacité de 240 mille m3/j, ce sont 5 millions de personnes qui peuvent être desservies en eau potable. Il a dit la détermination du gouvernement à poursuivre et à renforcer l'accès des populations à l'eau potable tant à Abidjan qu'à l'intérieur du pays.



Accès à l'eau potable : Laurent Tchagba met en service le nouveau château de Bingerville

Le ministre de l'Hydraulique, Tchagba Bogui Laurent, a procédé le 8 octobre à l'inauguration du nouveau château d'eau de Bingerville. Une infrastructure qui vient combler le déficit en eau potable dont souffraient les populations de cette localité depuis des décennies. En effet, Bingerville bénéficiait de seulement 5750 m3/j pour des besoins estimés à 8000 m3/j. L'ouvrage d'une capacité de 2000 m3 produit en moyenne 11000 m3/j couvrant la consommation des 100 000 habitants de l'ancienne capitale de la Côte d'Ivoire jusqu'en 2030. Les travaux de construction de cette nouvelle infrastructure ont duré 16 mois. Selon le ministre, la réalisation de cette infrastructure s'inscrit dans le cadre du Projet de renforcement de l'alimentation en eau en milieu urbain (Premu), lancé par le gouvernement en février 2017.

> Société



Groupe scolaire d'excellence Dominique Ouattara/ Dominique Ouattara (Première dame et donatrice) : « Il me tenait à cœur de construire ce bel édifice à Abobo »

La commune d'Abobo et surtout 700 écoliers du primaire et de la maternelle viennent d'avoir leur école d'excellence, le jeudi 8 octobre 2020. Il s'agit du Groupe scolaire d'excellence Dominique Ouattara qui a été officiellement ouvert par le Président de la République Alassane Ouattara, en compagnie de la Première dame et présidente de la Fondation Children of Africa et donatrice, Dominique Ouattara. Ce groupe scolaire est composé d'une école maternelle et de deux écoles primaires. Toutefois, la Fondation Children of Africa dirigée par Dominique Ouattara prendra en charge tous les frais afférents aux parents, à savoir, la cantine scolaire, les manuels scolaires et les tenues des écoliers. Ce groupe scolaire est régi, par le principe de l'excellence.



Inauguration du Groupe scolaire d'excellence Children of Africa d'Abobo : un milliard 650 millions de FCFA investis

Le groupe scolaire d'excellence Children of Africad'Abobo est un joyau architectural. Tout visiteur peut s'en convaincre. Son financement d'un coût de 1,650 milliard de FCFA, a été possible grâce aux fonds mobilisés par la Fondation Children of Africa auprès des donateurs. Situé à Abobo-Anador, cet établissement est public.

Renouvellement du parc auto : 20 véhicules remis aux transporteurs du Gôh par le



gouvernement

Vingt véhicules ont été remis lundi 5 octobre 2020 aux transporteurs de la région du Gôh, par le gouvernement, dans le cadre du projet de renouvellement du parc automobile des transporteurs. Il s'agit de 5 camions de 5 tonnes, 7 autocars de 26 places et 8 autres autocars de 41 places. Les émissaires du gouvernement sont les secrétaires d'Etat Aimée Zébéyoux et Myss Belmonde Dogo, cadres de la région.



Songon Kassemblé/ Logements sociaux : l'Etat décaisse 1,128 milliard de FCFA pour la purge des droits coutumiers

Les chefs de terre de Songon Kassemblé avaient le sourire aux lèvres jeudi 8 octobre 2020. Et pour cause, le secrétaire d'Etat chargé du Logement social, N'Guessan Lataile, leur a remis un chèque de 1,128 milliard de FCFA. Cette somme représente une partie des 2,468 milliards de FCFA que l'Etat doit verser aux propriétaires terriens pour purger définitivement les droits coutumiers sur le site qui abrite les logements sociaux. Au total, ce sont 10,663 milliards de FCFA prévus par l'Etat ivoirien pour les dédommager.



Arrah : l'Etat offre un centre de santé mère-enfant à la commune

La commune d'Arrah aura bientôt son centre de santé mère-enfant. La pose de la première pierre de cet édifice a été faite, la semaine dernière, par l'inspecteur général de la santé, Ablé Ekichi, en compagnie du maire Harlette Badou. C'est l'Etat de Côte d'Ivoire qui accorde la construction dudit centre de santé mère-enfant d'un coût de 95 millions de FCFA. Ce centre de santé, selon Ebrin Dominique Koffi, chef du service technique de la mairie, maître d'œuvre de l'ouvrage, sera bâti dans le quartier Ehouanou, sur une superficie de 5200 m2. Il comprendra 2 grands blocs : celui de la maternité (maternité et pédiatrie) et celui de l'hospitalisation.



Présidentielle du 31 octobre 2020 : les patrons de presse et les régulateurs des médias et de la publicité se mettent en poste d'observation

Le Groupement des éditeurs de presse de Côte d'Ivoire (Gepci) avec l'appui du Fonds de soutien et de développement de la presse (Fsdp) a organisé une tribune, le jeudi 8 octobre 2020 au centre des médias et de l'information électorale d'Abidjan à Cocody-Angré autour du thème "Quels outils et mécanismes pour réguler efficacement les médias en période électorale en Côte d'Ivoire". A cette occasion, Samba Koné, président de l'Autorité nationale de la presse (Anp), a expliqué que le citoyen a droit d'être informé, éclairé pour prendre part au débat public. Pour cela, la presse doit pouvoir informer et renseigner les citoyens. Il a soutenu que la presse doit surveiller le processus électoral depuis le recensement jusqu'à la proclamation des résultats pour en dénoncer les manquements. La presse doit, dit-il, observer tous les partis politiques et les candidats.

> Sport



Préparation J.O 2021 : Les Éléphants espoirs joueront contre l'Arabie Saoudite

A l'instar des Éléphants, l'équipe nationale espoir de Côte d'Ivoire va profiter de la trêve internationale pour se préparer en vue des Jeux olympiques de Tokyo qui auront lieu en 2021. Les U23 livreront une rencontre amicale contre l'Arabie Saoudite le 13 octobre prochain à Dubaï. Les Éléphants espoirs se sont qualifiés pour la compétition, en tant que vice-champions d'Afrique U23.

Vu sur le Net

> Economie



Transformation digitale en Côte d'Ivoire : le gouvernement ivoirien et Huawei pour une accélération du processus

Le ministre de l'Economie numérique et de la Poste, Mamadou Sanogo et le vice président Afrique de l'ouest de Huawei technologie, Li Yungao ont procédé à la signature d'un mémorandum d'entente ce jeudi 08 octobre 2020 a Abidjan. Ce partenariat entre la multinationale et le gouvernement va permettre à la Côte d'Ivoire de rendre plus performant l'écosystème du digital dans le pays.



Man/Financement de projets : Sidiki Konaté remet des chèques d'un montant de 186 millions à 35 artisans

Dans le cadre de la mise en œuvre de la politique de financement des entreprises artisanales du gouvernement, le ministre de l'Artisanat, Sidiki Konaté, a remis le lundi 5 octobre 2020 des chèques d'un montant de 186 millions de FCFA à 35 artisans pour le financement de leurs activités. C'était à la mairie de Man, en présence du ministre de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Albert Flindé et du préfet de la région du Tonkpi, Soro Kayaha Jérôme.

> Société



Lutte contre le chômage des jeunes à Bingerville : plus de 100 millions de fcfa mobilisés pour 210 jeunes porteurs de projets

Le ministre de la Promotion de la jeunesse et de l'emploi des jeunes, Mamadou Touré, a échangé, le jeudi 9 octobre 2020 au foyer des jeunes de Bingerville, avec la jeunesse de ladite commune. Le ministre a rappelé que la deuxième édition de l'opération Agir pour les jeunes a permis à 110 jeunes de bénéficier de 62 millions de FCFA pour le financement de leurs activités. Poursuivant, il a annoncé que dans le cadre de la troisième édition de cette opération, il est prévu une enveloppe de 45 millions de FCFA pour le financement de 100 autres jeunes de Bingerville. "Ce qui va représenter plus de 100 millions de FCFA mobilisés pour environ 210 personnes", s'est-il félicité. (Source : ministère)



Sécurité : la Police nationale se renforce de 1 298 recrues dont 194 femmes

La cérémonie de présentation de la 44^e promotion des élèves sous-officiers de Police au drapeau, a eu lieu ce 08 octobre 2020, à l'École de Police Amadou Gon Coulibaly de Korhogo. Les recrues, au nombre de 1 298, sont composées de 194 femmes et 1104 hommes. Ladite cérémonie a eu lieu en présence du ministre de la Sécurité et de la Protection civile, le Général Vagondo Diomandé.

> Sport



Belgique-Côte d'Ivoire : les Eléphants tiennent tête aux Diables Rouges

Belle revue de troupes entre les Diables Rouges de la Belgique et les Eléphants de Côte d'Ivoire. Opposées, ce jeudi 8 octobre 2020, en match amical, les deux sélections se sont séparées sur un score nul (1-1). Au but de Michy Batshuayi (1-0, 53^e mn), Franck Kessié (1-1, 87^e SP) a répondu en transformant un penalty suite à une faute sur Wilfried Zaha dans la surface de réparation.

Agence de Presse

> Politique



Alassane Ouattara à Korhogo

Le Président Alassane Ouattara, arrivé jeudi 8 octobre 2020 en début de soirée à Korhogo, a déclaré qu'il venait rendre visite à la famille du Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, décédé trois mois plus tôt et lui traduire encore sa douleur. "C'est une visite familiale. Je salue tous les Korhogolais, tous les parents, tous mes enfants, tous mes frères et sœurs", a déclaré M. Ouattara à sa descente d'avion. Cette visite commence ce vendredi matin. Elle sera marquée par une visite à la famille de l'illustre disparu et deux autres sur sa tombe et sur celle de son aïeul, le patriarche Gon Coulibaly, chef de Korhogo, pour s'y incliner.



La chambre des rois et chefs traditionnels appelle à des élections apaisées

Le président du directoire de la chambre des rois et chefs traditionnels de Côte d'Ivoire, le Roi Amon Tanoé Désiré a appelé les populations du Sud-Comoé à des élections apaisées, lors d'une rencontre tenue jeudi 08 octobre 2020 à Aboisso avec les chefs, rois, et responsables d'associations de jeunesse et de femmes. « La Côte d'Ivoire ne mérite pas d'aller en guerre pour une affaire d'interprétation d'une constitution pour laquelle toutes les parties sont d'accord », a conseillé le Roi Amon Tanoé, et a appelé au respect de la Constitution comme l'on respecte les us et coutumes. Il a exhorté les jeunes à s'abstenir de toute violence à l'occasion de cette élection présidentielle et d'éviter toute forme d'anarchie.

> Economie



PSGouv 2019-2020 : près de 10 millions de dollars engagés dans la satisfaction de la couverture en eau potable

Le ministre des Eaux et Forêts, Alain-Richard Donwahi, annonce que 10,3 millions de dollars US ont été engagés par l'Etat ivoirien dans le cadre du Programme social du gouvernement (PSGouv 2019-2020) en vue de satisfaire la couverture en eau potable. Cette information a été donnée, jeudi 8 octobre 2020, à Abidjan, lors de l'ouverture de la 5^e édition de la Semaine nationale de l'eau en Côte d'Ivoire (SNE-CI), par le directeur général des ressources en eau (DGRE), Colonel major Baptiste Ehoussou, qui représentait le ministre à cette cérémonie.



Lancement du bitumage de 14 kilomètres de voirie à Tiassalé et N'Douci

Le ministre de l'Équipement et de l'Entretien routier, Amédé Koffi Kouakou, a lancé officiellement à Tiassalé et à N'Douci, les travaux de bitumage de 14 kilomètres de voirie. Pour M. Kouakou, le bitumage de la voirie de ces deux communes procède de la volonté du gouvernement de développer les infrastructures routières et par voie de conséquence, de réduire le taux de pauvreté. C'est pourquoi, en plus d'avoir réalisé des routes et des ponts à travers le pays, le gouvernement accorde un intérêt particulier à la voirie des communes et des villes du pays, notamment, des villes traversées par la route PK 109 - Gagnoa.

> Société



47 nouveaux cas de Covid-19 et 76 guéris

Le ministère de la Santé et de l'Hygiène publique a enregistré jeudi 8 octobre 2020, 47 nouveaux cas de Covid-19 sur 1 095 échantillons prélevés soit 4,3% de cas positifs, 76 guéris et 0 décès. A la date du 8 octobre, la Côte d'Ivoire compte donc 19 982 cas confirmés dont 19 626 personnes guéries, 120 décès et 236 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 169 404.

MINISTÈRE DES TRANSPORTS

DÉCLARATION DE DÉPLACEMENT PAR VOIE AÉRIENNE (DDVA) COVID-19



Accédez au formulaire sur www.deplacement-aerien.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.